

de prêtres des Etats-Unis s'étaient également rendus aux Trois-Rivières.

Nous ne pouvons que résumer brièvement les fêtes qui pendant trois jours ont donné une vie et une animation extraordinaires à la ville d'habitude si calme des Trois-Rivières. Le mardi 23 février elles ont été ouvertes par une adresse présentée à Mgr Caron à l'école des frères des Ecoles Chrétiennes dans la belle salle de cet établissement, trop petite en cette circonstance. Le soir le souper avait lieu dans l'hôpital que desservent les sœurs de la Providence, et une nouvelle adresse était présentée à Mgr Caron par les orphelines de la maison que ces mêmes sœurs dirigent avec tant de zèle.

Le lendemain mercredi la grand'messe solennelle a été célébrée par Mgr Caron avec les insignes de sa dignité en présence des archevêques et évêques déjà nommés, d'un clergé comprenant plus de 200 prêtres et religieux et de nombreux paroissiens. La cathédrale de Trois-Rivières avait peine à contenir l'assistance qui s'y pressait en foule. Le sermon a été donné par le chanoine Ouellette, supérieur du séminaire de St Hyacinthe. Après la messe une adresse et des cadeaux furent présentés à Mgr Caron.

Le diner eut lieu au couvent des Ursulines dans une vaste salle élégamment décorée et illuminée. Nouvelle adresse, à Mgr Laflèche et à Mgr Caron, par les élèves du couvent que tiennent ces religieuses.

Le soir nouveaux compliments par les élèves du séminaire de St-Hyacinthe, suivis de la représentation d'une tragédie, « le fils de Ganelon, » extrait du beau drame d'Henri de Bornier, la fille de Roland, et qui a été très bien rendu.

Le Jeudi après la grand'messe dite par Mgr Laflèche et dont le sermon a été prêché par le P. Fiévez une adresse et plusieurs cadeaux ont été présentés à Sa Grandeur qui a répondu par une de ces éloquentes improvisations pleines de cœur comme elle sait si bien les faire.

C'est à l'hôtel de ville décoré avec un goût parfait et un véritable luxe d'ornementation, que le somptueux banquet offert par les dames des Trois-Rivières a eu lieu. De nombreux toasts ont été portés et divers souvenirs ont été donnés aux jubilaires.

Parmi ceux présentés à Mgr Laflèche il y en a eu un qui mérite une mention spéciale. C'est un canot d'écorce fabriqué par les